

話題がいっぱい!
なかゆくい



2/4 (月) 昔のくらしを民具で体験

牧港小学校の3年生80人が浦添市歴史にふれる館で、社会科学見学として「昔の暮らし」を学習するために来館しました。職員の解説でさまざまな道具が並び展示室を見学した子どもたちは、見たことのない貴重な展示品に興味津々で、質問や発言も積極的に行っていました。

70年以上前に使用された民具を、職員にやり方を教わりながら体験した子どもたちは「パーキ（頭に荷物を載せて運ぶ器）はバランスをとるのが難しい」、「石臼は重くて回すのが大変」と苦戦している様子でしたが、当時のくらしの苦労を実際に体験したことで充実した学びにつながりました。



1/28 (月) 琉球漆器で、くわっちーさびら

学校給食の意義や役割について考え、より一層の充実発展を目的に定めた全国学校給食週間にちなんで、市長や教育長が仲西小学校6年生と学校給食の会食を行いました。

児童たちは、4校時に美術館と調理場の職員による「琉球漆器」と「琉球料理」についての講話を聞き、漆器の原料である漆（原木）に実際に触れたり、琉球料理の歴史について学びました。いつもと違う雰囲気緊張ぎみの児童も、いざ給食が始まると口いっぱい給食をほおぼっていました。「琉球漆器だといつもより高級感があって、食欲をそそられました」と大城嬉多さんは満面の笑みで感想を述べてくれました。



1/27 (日) 日ごろの成果、笑顔で披露

第37回浦添市子ども会まつりが中央公民館で開催されました。会場はバルーンアートや沖縄そば作りなどを体験できるブースから、子ども会活動風景の写真展示コーナー、そして日頃取り組んでいる活動の成果を披露する舞台発表が行われました。

発表ではそれぞれの子ども会による演舞や楽器の演奏など、盛りだくさんな内容で、空手を披露した浦添ニュータウン子ども会の大平瑛太さんは「大勢の人の前で発表するのは緊張したけど、最後まで演舞ができて良かった。これからも頑張って練習を続けます」と堂々とした様子で答えてくれました。



1/22 (火) 遊び心満点の見立ての世界が話題 ～3/3 (日) 田中達也のMINIATURE LIFE展

日用品の中にミニチュアの世界を作り出すミニチュア写真家の田中達也さんの作品展が浦添市美術館で開催されました。

NHK連続テレビ小説「ひよっこ」のタイトルバックに起用され、今最も旬なアーティストとして活躍中の田中さんの作品を実際に見ることができると注目が集まったこの企画展には、市内外から多くのファンが来館し、作品一つ一つに目を凝らし、田中さんの想像力に魅了された大盛況となりました。

沖縄会場特別作品として、ゴーヤーをマングローブに見立てて、その間でカヌーを楽しむ人たちのミニチュア「ゴーヤージャングル」が展示されました。



2/9 (土)・10 (日) 第24回 JAおきなわ浦添支店農協まつり

JAおきなわ浦添支店で、第24回農協まつりが開催されました。まつりでは農業に対する理解を深め、JAの存在をより身近に感じてもらうことを目的に、農産物や桑関連商品の販売、黒糖作りの実演が行われました。さらに今年は牧港漁港直送の新鮮海産物の販売もありました。まつりの目玉である新鮮野菜の詰め放題では、参加者が一生懸命あの手この手で詰める姿がまつりを盛大に盛り上げていました。

また、農協まつり品評会では多数の出品があり、どの農作物もとても品質が良く、市内農家の技術の高さが光る内容となっていました。



1/25 (金) まちづくりに大きく貢献

平成30年度浦添市優秀建設工事表彰式が市長応接室で行われ、浦添南第一地区前田線トンネル工事を行った建設工事共同企業体の株式会社大城組（代表者）、丸三建設株式会社（構成員）、有限会社平山建設工業（構成員）、沢岷石嶺線道路改良工事（28-2）を行った大畑建設株式会社に表彰状が手渡されました。

今回の表彰は、施工が困難な場所への正確な施工や近隣住民の生活と安全面への配慮、より専門性の高い精度が求められる特殊施設の施工などが認められたことによるもので、市長はまちづくりに貢献している各建設業者に感謝の言葉を述べました。



1/25 (金) 学ぶよろこび、生きる活力に

第31回てだこ学園大学院意見発表会が浦添市中央公民館で行われ、学院生10人が人生の転機や経験を通して学んだことについて発表しました。

転勤をきっかけに大阪から沖縄へ移り住んだ塚本桂一朗さんは、積極的に社会へ出ることで多くの人と出会い、沖縄や浦添への関心・学びにつながり、現在も向上心を持って活動に励んでいることを発表しました。

最後に新垣昇学院長は「学んだ分だけ未来はひらかれ、自身を信頼する人が周りにいることが高齢者の生きがいとなります。これからも困難を恐れず、学び続けましょう」と講評を述べました。